

Kodim 0709/Kebumen Gelar Upacara Korp Raport Kenaikan Pangkat

Nurfaizin - [KEBUMEN.JOURNALIST.ID](https://www.kebumen.journalist.id)

Oct 1, 2022 - 18:33



Komandan Kodim 0709/kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., memimpin upacara korp raport kenaikan pangkat periode 1-10-2022 anggota Kodim 0709/Kebumen

KEBUMEN — Komandan Kodim 0709/kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., memimpin upacara korp raport kenaikan pangkat periode 1-10-2022 anggota Kodim 0709/Kebumen, Sabtu (1/10/2022).

Upacara digelar di Aula Gajah Mada Makodim 0709/Kebumen Jl Lingkar Selatan Desa Adikarso, Kec. Kebumen, Kab. Kebumen. sebanyak 35 personel dinaikkan pangkatnya satu tingkat lebih tinggi dari Serma ke Pelda 2 personel, Serka ke Serma 5 personel, Sertu ke Serka 17 personel, Serda ke Sertu 2 personel dan kopda ke koptu 8 personel dan Praka ke kopda 1 Personel.

Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., dalam amanat nya menyampaikan, "Selamat kepada seluruh anggota Kodim yang memperoleh kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi. Ini sebagai penghargaan atas prestasi kerja dan dedikasi serta loyalitas yang telah diberikan selama berdinis dilingkungan TNI. Kenaikan Pangkat ini juga perlu disikapi dengan rasa syukur, sebagai anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa." ucap Dandim.

Lebih lanjut Dandim mengatakan, "bahwa kenaikan pangkat tersebut bukanlah hadiah, akan tetapi merupakan suatu penghargaan yang diberikan oleh negara kepada prajurit TNI karena mampu menunjukkan prestasi, loyalitas dan dedikasi yang baik, sehingga yang bersangkutan layak dan patut mendapat penghargaan dari negara berupa kenaikan pangkat." Ungkap nya.

Dandim berharap kepada Prajurit yang naik pangkat agar mampu mempertanggung jawabkan makna dari kenaikan pangkat, karena tuntutan kenaikan pangkat harus diimbangi dengan sikap dan perilaku yang lebih bermakna dan dapat menjadi pendorong semangat dan motivasi untuk semakin meningkatkan kinerja dalam mengemban tugas dan tanggung jawab kedepannya.

Turut hadir pada acara tersebut antara lain Para Perwira Staf dan para Danramil, Bintara, Tamtama dan PNS Kodim 0709/Kebumen, Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXIX Dim 0709/Kebumen dan pengurus serta Istri prajurit Yang naik pangkat.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen